## Entenhüte für den AStA-Vorsitz

## Fraktion Antikapitalistische Enten, Fraktion Kapitalistische Enten

## 11. November 2022

Das SP möge beschließen:

Der AStA-Vorsitz wird aufgefordert, auf jeder SP-Sitzung einen Entenhut zu tragen.

## Begründung:

Gerade für neue SP-Mitglieder sowie Gäste und Externe ist es häufig schwierig, die Mitglieder des AStA-Vorsitzes zu erkennen. Eine eindeutige Kennzeichnung durch einen Entenhut ist ein gutes Mittel, um dafür zu sorgen, dass alle Anwesenden den AStA-Vorsitz eindeutig erkennen.

Bonn, den 11. November 2022

Donald Duck für die Fraktion Antikapitalistische Enten Dagobert Duck

für die Fraktion Kapitalistische Enten